

TC Madainitennis
Dr. Adolf Schärf Straße 25
3100 St. Pölten



Tel.: +43 (0) 2742 295 605
Fax.: +43 (0) 2742 295 600
E-Mail: office@madainitennis.at

NÖTV Kreis Mitte
Wettpielausschuss

St. Pölten, 09.03.2010

Betreff: Protest Spielerliste

Werter Wettpielausschuss!

Zum Protest von Kilb meine Stellungnahme:

1. Die Mannschaftsaufstellung wurde nicht von Ramin Madaini gemacht, sondern gemeinsam von den Spielern der Herren1- Mannschaft festgelegt.
2. Laut Durchführungsbestimmungen 2010 ist unsere Aufstellung zulässig; mehr möchte ich dazu gar nicht sagen, weil wozu verwende ich ein System; An die Spielregeln haben wir uns gehalten. Demnach, wenn dem Protest statt gegeben wird, stelle ich das System in Frage... Wenn die Bandbreite nicht wäre, ist unsere Aufstellung falsch, aber so nicht (siehe 3.)

Auszug aus den Durchführungsbestimmungen 2010:

a) Vereine, die eine Mannschaft in der LL-A haben müssen die Top Spieler (ersten 6 bei Herren allg.; ersten 5 bei Damen allg., Herren 35, Herren 45, Herren 55, Herre 60; ersten 4 bei Herren 65, Damen 35, Damen 45, Damen 55 u. ersten 2 bei Herren 70) nach der ÖTV-Rangliste (Stand 15. Jänner des jeweiligen Jahres) reihen.

b) Alle übrigen Spieler sind in den Bewerbungslisten gemäß ihrer jeweiligen ITN-Einstufung zu reihen wobei innerhalb eines Spielraums von +/- 0,5 ITN umgereiht werden kann. Es darf somit kein Spieler eine um mehr als 1,00 höhere ITN-Einstufung haben als irgendein hinter ihm gereihter Spieler. Es gilt die ITN-Einstufung, die mit 1. Jänner in den NU-Bewerblisten veröffentlicht wird.

3. Der Unterschied der ITNs von Peter Urank (4,59) und Dominik Kotek (3,82) liegt bei 0,77 Punkten. Zur Ausschöpfung der Bandbreite fehlt also somit noch Einiges.

Ich wäre nicht auf die Idee gekommen, gegen andere Aufstellungen zu protestieren, da laut System alle korrekt aufgestellt haben, wenn das aber anscheinend gewollt wird, dann mache ich das auch...

Beste Grüße
Roland Benkö (Mannschaftsführer)